
¡Un éxito! Tupungato recaudó
$13  millones  en  su  primera
subasta,  un  55%  más  de  lo
esperado
10 diciembre, 2021

El dinero será destinado a la compra de bienes de capital.

El pasado 26 de noviembre se realizó la primera subasta online
de la Municipalidad de Tupungato a través de la plataforma
www.narvaezbid.com.ar. La venta pública compuesta por 19 lotes
incluía materiales varios, chatarra ferrosa, maquinaria pesada
y  vehículos,  tanto  en  condición  de  rezago  como  en
funcionamiento.

En las dos semanas que los lotes estuvieron exhibidos en la
web, recibieron más de 40.000 visitas de todo el país. La
subasta contó con la participación de 114 compradores vía

https://www.elcucodigital.com/un-exito-tupungato-recaudo-13-millones-en-su-primera-subasta-un-55-mas-de-lo-esperado/
https://www.elcucodigital.com/un-exito-tupungato-recaudo-13-millones-en-su-primera-subasta-un-55-mas-de-lo-esperado/
https://www.elcucodigital.com/un-exito-tupungato-recaudo-13-millones-en-su-primera-subasta-un-55-mas-de-lo-esperado/
https://www.elcucodigital.com/un-exito-tupungato-recaudo-13-millones-en-su-primera-subasta-un-55-mas-de-lo-esperado/
http://www.narvaezbid.com.ar


online, 72 de los cuales realizaron más de 1.100 ofertas,
informaron desde Narvaezbid.

El resultado superó ampliamente el obtenido anteriormente con
otros eventos por el canal tradicional de remates, llegando a
alcanzar una venta total de 13 millones de pesos, un 55% más
de lo esperado, que estarán destinados para comprar bienes de
capital, había adelantado desde el Municipio.

Con esta medida la Comuna también buscó liberar y limpiar
espacios necesarios donde se encontraban las unidades.

“En general hay mucha chatarra que hoy es un lote muy preciado
atento a que en toda la República Argentina hay un faltante de
chatarra ferrosa, y acá hay mucha de esa chatarra ferrosa
pesada, muchos camiones y maquinas viales que se dieron de
baja por el estado en que están y son parte de esa chatarra
juntamente con aluminio, con hierro, así que son lotes muy
interesantes. A parte tenemos batea, algunas sprinters que se
van a transferir y cada lote dice para qué son, si están dados



de baja y son solamente para utilizar repuesto o lo que tiene
ese bien o si se transfiere” había explicado previo a la
subasta la martillera pública a cargo, María Manucha.


